

Pressemitteilung

2.09.2025

2. September 2025
Seite 1

Prämierung der Gewinner des Wettbewerbs „Blühende Gärten in Heilbronn“

Blühende Gärten für ein grünes Heilbronn

Am Freitag, 19. September 2025, um 16:30 Uhr, werden im Botanischen Obstgarten Heilbronn (Kübelstraße Im Breitenloch/Ecke Kübelstraße, Endhaltestelle Stadtbuslinie 11) die Gewinnerinnen und Gewinner des Wettbewerbs „Blühende Gärten in Heilbronn“ ausgezeichnet.

Der stellvertretende Vorsitzende des Bürgervereins „Wir für Heilbronn e.V.“, Hartmut Weimann, wird gemeinsam mit den Mitgliedern des Team Grün Privathaushalte, Firmen und Gemeinschaftsgärten für ihr Engagement beim Wettbewerb „Blühende Gärten in Heilbronn“ ehren. Sie erhalten als Anerkennung eine Urkunde sowie einen Preis.

Der Wettbewerb richtete sich in diesem Jahr sowohl an Privathaushalte, Unternehmen und Gemeinschaftsgärten als auch an Einzelpersonen, die mit Projekten und Aktionen zur Förderung des Stadtgrüns beitragen. Auch Vorschläge für Personen, Initiativen und Projekte, die grüne Aktivitäten in Heilbronn und den Stadtteilen fördern, begleiten oder initiieren, konnten eingereicht werden.

Bei der Bewertung legte die Jury besonderen Wert auf eine vorbildliche Umsetzung von Maßnahmen zur Förderung der Biodiversität, zur Entsiegelung sowie zum Arten- und Insektenschutz.

Die Preisverleihung ist öffentlich und alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Die Veranstaltung bietet die Gelegenheit, sich auszutauschen, inspirierende Projekte kennenzulernen und Ideen für ein grünes Heilbronn weiterzutragen.

Vorsitzender des Beirats

Oberbürgermeister Harry Mergel

Vorstand

Nico Weinmann, MdL (Vorsitzender)

Hartmut Weimann (stellv. Vorsitzender)

Geschäftsführer

Steffen Schoch

Kreissparkasse Heilbronn

IBAN DE70 6205 0000 0000 0493 08

BIC HEISDE66XXX

UST-ID-Nr. 65209/89965

Amtsgericht Stuttgart VR Nr. 722404

Gefördert von der Stadt Heilbronn



„Mit jedem blühenden Garten, jedem entsiegelten Quadratmeter und jeder Initiative für Artenvielfalt leisten die Menschen in Heilbronn einen wertvollen Beitrag zu einer lebenswerten Stadt. Dieses Engagement sichtbar zu machen und auszuzeichnen, ist uns ein großes Anliegen“, betont Hartmut Weimann, stellvertretender Vorsitzender des Team Grün.

Gerade im Zusammenhang mit der Bewerbung Heilbronns zur „European Green Capital“ sind solche Initiativen von zentraler Bedeutung: Sie zeigen, wie stark das bürgerschaftliche Engagement für Natur, Klima- und Umweltschutz in Heilbronn bereits heute ist.

Hinweis: Die Auszeichnung für Schulen und Kindergärten erfolgt am Mittwoch, 24. September im Wertwiesenpark.

2. September 2025
Seite 2

Weitere Informationen www.wir-fuer-heilbronn.com

